



4 Pièces

95 m²

Réf. 2747

339 000 €

Bonnieux

Maison à vendre (84480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au calme, proche des commerces, charmante maison de village de 95 m² environ habitable avec vue sur le mont Ventoux et la vallée de Bonnieux, belle terrasse de 15 m². Au rez-de-chaussée, un séjour cuisine avec cheminée de 25 m², une salle à manger voutée de 11,5 m² et un cellier de 5m². Au 1er étage un salon avec vue de 25 m², une chambre de 14,5 m², une salle d'eau de 6,5 m² et une chambre ouverte en mezzanine d'environ 14 m².

Quiet, close to shops, charming village house of approximately 95 m² with a view of Mont Ventoux and the Bonnieux valley, beautiful terrace of 15 m². On the ground floor, a kitchen living room with fireplace of 25 m², a vaulted dining room of 11.5 m² and a pantry of 5m². On the 1st floor a living room with a view of 25 m², a bedroom of 14.5 m², a bathroom of 6.5 m², and an open mezzanine bedroom of approximately 14 m².

IMMOBILIER BACON

PLACE CARNOT - 84480 BONNIEUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

